



KIEV
INTERNATIONAL
FURNITURE
FORUM 2012

КИЕВСКИЙ
МЕЖДУНАРОДНЫЙ
МЕБЕЛЬНЫЙ
ФОРУМ 2012



На протяжении последних лет **КИЕВСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ МЕБЕЛЬНЫЙ ФОРУМ (KIFF)** демонстрирует значительный рост профессионализма и мастерства, что подтверждается признанием его Всемирной ассоциацией выставочной индустрии (UFI). KIFF – особая лаборатория, внимательно и непрерывно изучающая жизненное пространство человека, эволюцию в мире интерьера, предлагая профессионалам мебельного рынка эффективные возможности и инструменты для коммуникаций, которые ведут к рождению новых дизайнерских идей для создания ярких образов современного дома.

Within recent years **KIEV INTERNATIONAL FURNITURE FORUM (KIFF)** has been demonstrating considerable growth of professionalism. This has been confirmed once again by approval of the Global Association of Exhibition Industry (UFI) granted to this event. KIFF is a special laboratory constantly examining living space of a man, evolution in the world of interior, offering effective opportunities and communication instruments to the furniture market specialists, the opportunities, which lead to creation of new design ideas and bright images of the modern house.



Проведение в Украине ряда масштабных спортивных мероприятий, таких как **ЕВРО 2012**, FORMULA 1 на воде, различных ралли, несомненно, привлекает инвестиции в развитие инфраструктуры и даёт возможность прогнозировать увеличение спроса на мебель, текстиль, предметы интерьера, декора и освещения.



Holding of such large-scale world-level sport events as **EURO 2012**, FORMULA1 on water, rallies, certainly attracts investments into infrastructure development and construction. It gives a possibility to make prognosis that the demand in furniture, textiles, interior objects, décor and lighting will be increasing.



УКРАИНСКИЕ ДНИ ДИЗАЙНА. Событие, которое является связующим звеном между производителем мебели, дизайнером и потребителем. Мастер-классы всемирно известных дизайнеров, творческие конкурсы, авторские объекты и оригинальные инсталляции, события, которые не ограничиваются рамками KIFF, а активно интегрируются в городскую среду. Все это дает участникам и партнерам Украинских дней дизайна уникальную возможность - заявить о себе **40 000** аудитории.



UKRAINIAN DESIGN DAYS.

This event is a link between furniture manufacturers, designers and consumers. Workshops held by world-famous designers, as well as creative contests, author's objects and original installations that involve not only KIFF exhibition, but also integrates into urban environment. All this provides the participants and partners of Ukrainian Design Days with a unique opportunity to represent their products to the audience of **40,000** visitors.

Уникальное географическое расположение Украины способствует росту инвестиций в развитие инфраструктуры. За последние два года в Украине было открыто около **15 НОВЫХ КУРОРТНЫХ ЗОН**, также активно развиваются уже существующие. Крупнейшие мировые сети отелей и ресторанов планируют строительство своих объектов в Крыму, Карпатах, во всех крупных городах Украины. Эти тенденции способствуют увеличению спроса на мебель, напольные покрытия, текстиль и освещение.



Unique geographical position of Ukraine stimulates growth of investments into its infrastructure development. For the previous two years, over **15 RECREATION AREAS** were opened in Ukraine and the existing ones are developing. Major world hotel and restaurant networks are planning construction of new objects in the Crimea, the Carpathians and all the biggest cities in Ukraine. All this trends promote the demand growth in furniture, carpeting, textile, lighting and interior objects.



курортных зон
recreation areas

100

более
Over



СОБЫТИЯ:

КОНКУРС «ЛУЧШАЯ МЕБЕЛЬ УКРАИНЫ 2012»

самая престижная награда мебельщиков в Украине.

ИНТЕРЬЕРНАЯ ПРЕМИЯ «INTERIUM 2012»

международная награда в области интерьеров жилых и общественных помещений.

ПРОЕКТ F2F (FURNITURE TO FUTURE)

дискуссионная панель, состоящая из нескольких сессий, где определяются тренды

КОНКУРС INNOVATION PREMIERE 2012

специальная программа для поощрения лучших инновационных решений в сфере мебельного производства.

EVENTS:

BEST FURNITURE OF UKRAINE 2012 contest

The most prestigious award of the year in Ukraine

INTERIUM INTERIOR PRIZE

International award in the field of living space and public premises interiors

F2F (FURNITURE TO FUTURE) PROJECT

Discussion panel consisting of several sessions, at the end of which the trends are set.

INNOVATION PREMIERE 2012 CONTEST

Special program for encouragement of the best innovative solutions in furniture manufacturing

Сегодня в Украине функционируют более **24 тыс. кафе, баров и ресторанов**, а ежегодный рост в этом сегменте составляет не менее **13%**. Это приводит к интенсивному развитию рынка **CONTRACT**-мебели. По-прежнему востребованной остается продукция из Италии, Чехии, Германии и других зарубежных стран. Также многие отечественные производители начали активно осваивать этот рынок, предлагая широкий ассортимент продукции для обустройства интерьера и экстерьера помещений.



growth of **CONTRACT** furniture market. As usual, furniture from Italy, Czech Republic, Germany and other foreign countries is of great demand. Also, many national manufacturers began to actively enter this market segment by offering wide range of goods for interior furnishing.



Today in Ukraine **over 24,000 cafes, bars and restaurants** are operating and their annual growth in this segment amounts at least to **13%**. This leads to the intensive



13%

Рост ресторанного рынка более
Restaurant market growth for over



МЕЖДУНАРОДНОЕ УЧАСТИЕ.

Национальные экспозиции Италии, Германии, Румынии, Турции, Польши и других стран традиционно представлены на форуме. Эффективное участие более 300 зарубежных компаний обеспечивается профессиональным посещением, что также гарантирует успешный выход на рынок новых зарубежных брендов.



INTERNATIONAL PARTICIPATION

National expositions from Italy, Germany, Romania, Turkey, Poland and other countries are traditionally represented at the forum. The successful participation of over 300 foreign companies is ensured by professional audience, and guarantees new foreign brands will have successful entering Ukrainian market.

Увеличение объемов строительства в Украине обусловлено общими позитивными тенденциями, получившими развитие в 2011 году: ростом бизнес-активности, развитием девелоперских проектов, увеличением объема инвестиций, оживлением спроса на **ОФИСНЫЕ И БИЗНЕС-ЦЕНТРЫ**.



Growth of the construction works volumes in Kyiv is caused by general positive tendencies of 2011: increase of business-activity and developer's projects, growth of investments, and demand for **OFFICE AND BUSINESS CENTERS**.



312

тыс. кв. м. строящихся офисных центров
ths sq.m area of office centers under construction



ЦЕЛЕВАЯ АУДИТОРИЯ

Обширная рекламная кампания, специализированный Call-center, а также адресная рассылка гарантируют посещение выставки более 25 000 специалистами, среди которых:

- дизайнеры
- архитекторы
- операторы сектора HoReCa
- представители розничных сетей
- мебельные салоны и др.

TARGET AUDIENCE

Extensive advertising campaign and specialized Call-center services including address mailing guarantee over 25,000 specialists, among which there are:

- Designers
- Architects
- HoReCa market operators
- Retail chains representatives
- Furniture salons and others.



Площадь (брутто)

30000 кв.м.

Space gross

30000 sq. m

Страны участницы:

Украина, Италия, Турция, Германия,
Румыния, Польша, Беларусь, Австрия,
Россия, Латвия, Эстония, Литва,
Молдова

Participating countries:

Ukraine, Italy, Turkey, Germany,
Romania, Poland, Belarus, Austria,
Russia, Estonia, Latvia, Lithuania,
Moldova.

Форум посетило

24 103

The Forum was visited by

24 103

Количество участников Форума

447

Number of exhibitors

447

Эффективность

100%

Effectiveness

100%



Организатор / Organizer:

ООО «КИЕВСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ
КОНТРАКТОВЫЙ ЯРМАРОК»

KYIV INTERNATIONAL
CONTRACT FAIR, LTD

Тел. / Phone: +380 44 461 9955,
Факс / Fax: +380 44 494 4251
E-mail: furniture@kmya.kiev.ua,
<http://www.kiff.kiev.ua>

Место проведения / Venue:



Выставочный центр КиевЭкспоПлаза,
Украина, Киев, ул. Салютная, 2-б
www.exoplaza.kiev.ua

KyivExpoPlaza, exhibition center,
2B, Saliutna Str., Kiev, Ukraine
www.exoplaza.kiev.ua

